DISA JAÉN Y MUNICIPALIDAD PROVINCIA ACUERDAN REALIZAR PRUEBAS RÁPIDAS EN MERCADOS DE LA CIUDAD Y EN PERSONAS QUE VIAJEN A TRASLADOS HUMANITARIOS.

Igualmente a los que presten servicios de delivery.

Jaén, 19 de mayo del 2020.

La Dra. Kelly Villalobos Santacruz y el Ing. Francisco Delgado Rivera; Directora de la DISA Jaen y Municipalidad Provincial, respectivamente informaron que se ha acordado iniciar una agresiva campaña de toma de pruebas rápidas, mediante la metodología del muestreo, a los comerciantes de los mercados de la ciudad; así como a las personas que a través de los viajes humanitarios están trasladándose a la Capital de la República.

Fue tras la reunión sostenida entre ambas autoridades en el Despacho de Alcaldía, hasta donde llegó la autoridad sanitaria para solicitar el apoyo de la comuna local en la toma de estas muestras a los comerciantes de los mercados de la ciudad, a través de muestreo y de esta manera determinar quienes están aptos para continuar brindando servicios a la población. La Dra. Villalobos dijo asimismo que se estarán tomando pruebas rápidas a los contactos de las personas que han dado positivo al COVID-19 y que se encuentran guardando aislamiento obligatorio en el sector El Huito. Sostuvo que mañana está previsto un traslado humanitario a la ciudad de Lima y por consiguiente también la Dirección Subregional de Salud I Jaén, estarán tomando las PR (Pruebas Rápidas) a más de una treintena de viajeros.

De otro lado se informó que se están implantando los protocolos para el reinicio y re activación económica en la ciudad, especialmente con aquellos rubros de venta de comida por delivery, que está contenida en 5 puntos estratégicos, entre los que destaca la Certificación que la DISA Jaén a través de la Dirección de Salud Ambiental - Área de Sanidad Alimentaria deberá extenderla a quienes se dediguen a este rubro comercial.

Finalmente la Directora de la DISA Jaén, agradeció el apoyo que desde un comienzo viene brindando la Municipalidad Provincial en el control de esta pandemia que a la fecha presenta más de 100 casos positivos en Jaén.



